
 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

 
 

 

École Portage École de la Rivière et du Clair-Soleil 
 Téléphone : (418) 775-5500 
 Courriel :  portage@csphares.qc.ca 

  
 

PROCÈS-VERBAL  
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Date : jeudi le 26 mars 2024 

Heure : 18 h 30 
Lieu : sur la Plateforme TEAMS 

 

1. Mot de bienvenue, vérification des présences et du quorum 

 

Présences :  

Mme Myriam Desjardins 

M. Pierpol Bouffard 

Mme Marie-Josée Dubé 

Madame Faguie Tremblay 

Madame Myriam Morissette  

Madame Franceska Ouellet  

Mme Julie Beaulieu 

Mme Nadia Beaulieu 

Mme Mélissa Paradis 

Mme Marie-Hélène Lavoie 

Monsieur Jean-Sébastien Caron 

 

Absences : 

Mme Jessy Bérubé    Mme Joanie Lévesque 

Mme Julie Roy     Mme Guyanne Bélanger 

 

 

2. Lecture et adoption de la proposition d’ordre du jour 

 

Monsieur Pierpol Bouffard fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par madame Marie-Josée 

Dubé, appuyé par madame Mélissa Paradis, d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. Adopté à 

l’unanimité. 

 

3. Présentation du projet éducatif  

 

Monsieur Pierpol Bouffard présente le projet éducatif. Il est proposé par Myriam Morissette, appuyé 

par madame Julie Beaulieu, d’adopter le projet éducatif tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 
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4. Présentation du plan de rattrapage 

 

La direction présente le plan de rattrapage. Il est proposé par madame Myriam Morissette, appuyé par 

madame Marie-Josée Dubé, d’adopter le plan de rattrapage tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 

5. Photographies scolaires 2024-2025 

 

Après discussion, il est décidé d’aller chercher des soumissions chez d’autres entreprises. Un courriel sera envoyé 

aux membres pour approbation. 

 

6. Service de surveillance 

 

Une rencontre avec le conseil municipal aura lieu pour soutenir une compréhension commune des enjeux 

respectifs et élaborer un scénario pour la poursuite du service de surveillance à l’école Clair-Soleil. 

 

7. Levée de l’assemblée. 

 

La levée de la séance est proposée à 19h00 par madame Julie Beaulieu, appuyé par madame Marie-

Hélène Lavoie, après épuisement de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 


